



フラワーアレンジメント教室

3~6年生を対象に、11月30日(火)の午後から行いました。これは、「長崎県花き振興協議会」の事業で、感染症により需要が低迷しているお花について、日常生活での活用拡大に向けた取組です。10月に案内が届き、中園先生が応募してくれていたのですが、見事当選して実施に至りました。平戸市内のお花屋さんをはじめ、佐々や佐世保からも来ていただき、わかりやすく教えていただきました。講師の方のお話によると、平戸では第一号であるとのこと。お花の茎を切ったりオアシス(水分を含んだ緑色のスポンジ)に挿したりして、それぞれの花かごを作ることができました。出来上がった作品は、それに持ち帰ることができ、とても楽しく貴重な体験をさせていただきました。

最後に、6年生の松〇〇海さんが、初めてだったので難しい面もあったけど、とても楽しかったということにふれながら、立派にお礼の言葉を述べました。長崎県花き振興協議会の皆様、本当にありがとうございました。



元気アップファミリーフィット(第2回学校保健委員会)

1・2年生とその保護者様を対象に、12月3日(金)の午後から行いました。前半に、3・4年生も参加しました。これは、県の体育保健課の事業で、今年度申込をして、講師の方々に来ていただけることになりました。

息があがるほどハードでもなく、親子で気軽に取り組むことができる運動をたくさん教えていただきました。先日の保健だよりで詳しくお伝えしたように、とても有意義な活動となりました。

最後に、2年生の岡登〇〇さんが、自分自身ダンスが好きなことや今日の運動が楽しかったことなどについてふれながら、立派にお礼の言葉を述べました。



赤い羽根共同募金ありがとうございました。

皆様の御協力のおかげで、全校で6,799円集まりました。12月6日(月)に、社会福祉協議会の方に取りに来ていただき、運営委員会の児童が責任を持ってお渡しました。いろいろな分野で、困っている人や助けが必要な人のために使われるそうです。ありがとうございました。



ぞうきんを寄贈していただきました。

田助在地区におすまいの、「〇〇〇〇〇〇〇〇」様御夫妻からぞうきんを多数寄贈していただきました。新品のタオルをきれいに縫って仕上げあります。大掃除等に活用させていただきます。〇〇〇〇様が御来校の際、席をはずしていたためお会いすることができず残念でした。ありがとうございました。

